



AYUNTAMIENTO DE
SAN MARTÍN DE VALDEIGLESIAS

Noticias

San Martín participa activamente en asociaciones supramunicipales.

José Luis García, miembro del consejo territorial de la Federación Española de Municipios y Provincias

- **El Consejo territorial lo forman 61 representantes municipales elegidos de entre los 7.331 Entes adheridos a la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).**
- **La FEMP es el órgano de representación y colaboración municipal más importante del país, en el que están representados prácticamente la totalidad de municipios españoles.**

27/septiembre/2011. El alcalde de San Martín de Valdeiglesias, José Luis García, ha sido elegido miembro del Consejo Territorial de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), durante la 10ª Asamblea General, celebrada en Madrid, que fue clausurada el pasado 24 de septiembre.

José Luis García, defenderá los intereses de San Martín y de los pequeños municipios en uno de los órganos de Gobierno más importantes de la FEMP, el Consejo Territorial, órgano de colaboración permanente entre las distintas Delegaciones Territoriales y la Federación y lo forman 61 representantes municipales, elegidos de entre los 7.331 Entes adheridos a la FEMP, entre ellos los alcaldes de los municipios de Móstoles, Alcorcón, Algete, Sevilla la Nueva y San Martín de Valdeiglesias, en representación de los municipios de la Comunidad de Madrid. Junto a los representantes de otras localidades como Burgos, Córdoba, Catalayud, Santiago de Compostela, Lleida o Pamplona, entre otros.

La Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) es la Asociación de Entidades Locales de ámbito Estatal con mayor implantación, que agrupa Ayuntamientos, Diputaciones, Consejos y Cabildos Insulares, que representan más del 89% de los Gobiernos Locales Españoles.

